                   L' impératif = Η προστακτική
L'impératif sert à donner un ordre, un conseil. (Η προστακτική χρησιμεύει για να δίνουμε μία εντολή, μία συμβουλή)
Mange ton plat!      Fais tes devoirs!

                              FORMATION( Σχηματίζεται)
                         parler
PRÉSENT         IMPÉRATIF          IMPÉRATIF NÉGATIF

je parle

tu parles   →        parle!                  Ne parle pas!
il,elle parle

nous parlons  →   parlons!             Ne parlons pas!
vous parlez →      parlez!               Ne parlez pas!
ils,elles parlent 

Στην προστακτική τα ρήματα της Α΄ συζυγίας χάνουν το -s στο β΄ενικό της προστακτικής.(Προσοχή μόνο τα ρήματα Α΄συζυγίας)

Η προστακτική λοιπόν έχει 3 πρόσωπα. Το β΄εν.   α΄και β΄πληθ.

Ας δούμε και άλλα ρήματα Α΄συζυγίας.
Écouter (ακούω)                            chanter(τραγουδώ)                  décorer(στολίζω)
tu écoutes      →écoute!            Tu chantes  →   chante!               Tu décores →décore!
nous écoutons →écoutons!       Nous chantons→chantons!          Nous décorons→décorons!
vous écoutez   →écoutez!         Vous chantez→  chantez!             Vous décorez→décorez!
Ρήματα Β΄και Γ΄συζυγίας
choisir(επιλέγω)                faire(κάνω)      mettre(βάζω)         prendre(παίρνω)          venir(έρχομαι)
tu choisis→choisis!         Tu fais→fais!    Tu mets→mets!    Tu prends→prends!     Tu viens→viens!
Exercice: Maman dit à son enfant ( Η μαμά λέει στο παιδί της)
1. (manger) ……….. ton plat!

2. (choisir) ………. un dessert!

3. (faire) ………… tes devoirs!

4. (prendre) ……….. ta douche!

5. (mettre) ……….. tes vêtements.

6.(venir)………… chez mamie. 
